

## Einladung zum Spaziergang durch das Universum: 5b der Olzeborchschule gestaltet einen Planetenweg

**HENSTEDT-ULZBURG.** Einmal von der Sonne bis zum Neptun und zurück gehen - das ist künftig in Henstedt-Ulzburg möglich. Auf einer Strecke von viereinhalb Kilometern gibt es nun auf der ehemaligen EBOE-Trasse einen Planetenweg. Zu verdanken hat die Gemeinde diese neue informative Attraktion der Klasse 5b von der Olzeborchschule.

„Das ist einfach eine tolle Idee, bei der sicherlich viele Henstedt-Ulzbürger:innen 'im Vorbeigehen' etwas über unser Sonnensystem lernen können“, freut sich Bürgermeisterin Ulrike Schmidt über dieses Projekt.

Von der Idee bis zur Umsetzung war es kein langer Weg. Angefangen hat alles im Februar 2023 mit einem Besuch im Planetarium in Hamburg. „Dort waren wir begeistert



An der Sonne beim Wanderweg auf der Höhe der Bushaltestelle Schäferberg wurde der Planetenweg der 5b der Olzeborchschule offiziell eröffnet.

Foto: Gemeinde Henstedt-Ulzburg/hfr

von der Vorstellung und haben uns dann auch im Unterricht in Weltkunde und Naturwissenschaft mit dem Thema beschäftigt: Über alle Planeten und über das Universum haben wir recherchiert und es entstand ein

Planeten-Heftchen mit Steckbriefen und spannenden Fakten“, sind sich die Schüler:innen einig. „So haben wir auch darüber geredet, wie groß die Abstände zwischen den Planeten sind.“

Schnell sei dann gemeinsam mit den Lehrerinnen Hilke Mahrt und Annegret Schröder der Plan entstanden, ein Modell zu bauen, in dem die Größe und die Abstände der Planeten zur Sonne dargestellt werden.

„Schnell stellten wir fest, dass dies weder im Gebäude noch auf dem Schulgelände möglich ist - entweder waren die Planeten zu klein oder die Entfernungen zu groß“, so die 5b. „Daraus entstand die Idee, einen Planetenweg auf dem Wanderweg einzurichten. Im Mathematikunterricht überlegten wir uns einen passenden Maßstab.“

Mit diesen konkreten Plänen wendeten sich die Schüler:innen im März an die Bürgermeisterin, um zu erfahren, ob diese umgesetzt werden dürfen. Begeistert von

dem Engagement der jungen Henstedt-Ulzbürger:innen erteilte Ulrike Schmidt prompt die Zusage und sicherte zur Freude der Klasse und ihrer Lehrerinnen auch beim Aufbau noch die Hilfe in Form des Anbringens von Pfählen entlang des Wanderwegs - vom gemeindlichen Baubetriebshof zu.

Es konnte also los gehen - und so starteten die Schüler:innen mit dem Erstellen der Informationsmaterialien sowie der Fertigung der Planetenmodelle.

„Die Planetenmodelle fertigten wir aus Knetbeton, den wir anschließend bemalten. Die Infokarten schrieben wir selbst und laminierten sie. Die Hinweisschilder aus Holz wurden mit wetterfester Farbe gestrichen und beschriftet“, erklären die jungen Bastler:innen. „Für die

Sonne planten wir ein besonderes Modell, einen gelben Steinkreis mit einem Durchmesser von 1,40 Metern. Die Steine haben wir selbst gesammelt und mit Acrylfarbe angemalt.“

Ab sofort lädt der Planetenweg nun also quasi zum Spaziergang durch das Universum. Start ist an der Bushaltestelle Schäferberg, wo die Sonne zu finden ist. Auf dem Wanderweg in Richtung Wakenhof II sind dann die weiteren Modelle angebracht.

„Vielen Dank an die 5b und ihre Lehrerinnen für dieses herausragende Engagement, das wir als Gemeinde natürlich gern unterstützt haben“, so Ulrike Schmidt. „Auch dem Baubetriebshof und vor allem Jörg Reimers, der das Projekt begleitet hat, möchte ich ganz herzlich danken.“

hfr/ane

### Peter Dahmcke GmbH Dachdeckerei und Bauklempnerei

Haben Sie noch Fragen? – Wir beraten Sie gern



Steil- und Flachdach  
Abdichtungen  
Fassadenbekleidungen  
Dachrinnenreinigung

Tel. 0 45 35 / 25 15  
Fax. 0 45 35 / 24 14

24558 Wakenhof II  
(bei Henstedt-Ulzburg)

### Nach zwei Jahren Staffelübergabe im Rotary Club Henstedt-Ulzburg



Der neue Präsident Achim Diegner (l.) nimmt den Staffelstab vom bisherigen Präsidenten Martin Börner entgegen. Foto: Rotary Club HU/hfr

**HENSTEDT-ULZBURG.** Traditionell traf sich der Rotary Club Henstedt-Ulzburg am 1. Juli zur alljährlichen Amtsübergabe auf Hof Weide in Bimöhlen.

„Es ist bei uns guter Brauch geworden, den neuen Präsidenten des Clubs mit einem zünftigen Brunch in sein Amt einzuführen“, erklärt Martin Börner, der bisherige

Präsident des Clubs. Coronabedingt hatte er das Amt des Präsidenten nicht wie üblich ein Jahr, sondern die letzten zwei Jahre inne. In seiner Ansprache dankte er seinem Vorstandsteam für die hervorragende Zusammenarbeit in den zwei Jahren und bedankte sich bei den Clubmitgliedern für das tolle Clubleben und die gelungenen Aktionen, mit denen der Club Hilfe und Unterstützung insbesondere für Kinder und Jugendliche in der Region leisten konnte.

„Die Weihnachtstrucker-Aktion, die Unterstützung von Schülerinnen und Schülern oder die Aktion „Kauf-Eins-Mehr“ zugunsten der Tafeln

in Norderstedt und Henstedt-Ulzburg waren erfolgreiche Projekte, die wir auch im kommenden rotarischen Jahr fortführen wollen“, sagt Achim Diegner, der neue Clubpräsident. „Der scheidende Präsident und sein Team haben da große Fußspuren hinterlassen, die wir gerne ausfüllen wollen.“

Nicht nur symbolisch, sondern dieses Mal auch tatsächlich übergab der scheidende Präsident dem neuen Präsidenten den eigens dafür angeschafften Staffelstab und wünschte ihm, seinem Team und dem Club gutes Gelingen in den nächsten zwölf Monaten rotarischen Wirkens.

hfr/ane

**Ihr Mediaberater vor Ort**

**Andreas Lüttgens**  
Tel.: 040 / 522 9962 - 3320  
Mobil: 0162-1314 550  
Andreas.Luettgens@umschau.de

Ansprechpartner für die Kunden in Henstedt-Ulzburg und Umland.

## Die Gem.Gruppe informiert

ANZEIGE

Am 30.06.2023 hat die Kanzlei Dr. Steinmetz & Fiedler Steuerberatungsgesellschaft mbH, Henstedt-Ulzburg die Feierlichkeiten zum Richtfest ihres neuen Verwaltungsgebäudes am Kirchweg im Gewerbepark in Henstedt-Ulzburg begangen.

Die Kanzlei Dr. Steinmetz & Fieder ist Teil der sogenannten „Gem.Gruppe“. Hierbei handelt es sich um einen Zusammenschluss von Steuerberatern, Wirtschaftsprüfern, Rechtsanwälten, IT-Spezialisten und Datenschützern, die seit ca. 40 Jahren ausschließlich für gemeinnützige Körperschaften (Vereine, Stiftungen, gGmbHs etc.) mittlerweile bundesweit tätig sind. Durch das stetige Unternehmenswachstum der letzten Jahre, war das bisherige Verwaltungsgebäude der Kanzlei für die ca. 70 Mitarbeiter am Tiedenkamp kapazitätsmäßig nicht mehr ausreichend. Der Spatenstich für die neue Firmenzentrale erfolgte im April 2022 und die Fertigstellung ist für Ende Februar 2024 geplant.

Das Gebäude verfügt über drei Stockwerke, einem Staffelgeschoss und einer Tiefgarage und wird über modernste, helle, mitarbeiterfreundliche und klimaneutrale Büroeinheiten verfügen. Die Gem.Gruppe plant in den nächsten Jahren die Anzahl der Belegschaft sukzessive auf 150 Kolleg\*innen zu erhöhen und freut sich über jede Bewerbung - auch von Quereinsteigern.

Um dem Fachkräftemangel entgegenzuwirken und der Nachfrage nach Kitaplätzen in der Gemeinde Henstedt-Ulzburg zu erfüllen, wird das neue Verwaltungsgebäude eine Kita für 60 Kinder beheimaten. Betreiber der Kindertagesstätte ist die Weltwissen Kitas gGmbH aus Hamburg. Die Eröffnung erfolgt Mitte 2024. Ferner besteht die Möglichkeit, einzelne kleine Büroeinheiten im Rahmen des Co-Working-Spaces inklusive Nutzung einer Wohlfühletage anzumieten.

### Bock auf Freiraum?

Wir vermieten...  
Ab März 2024!

www.gem-gruppe.de

**Gem.Gruppe**  
Spezialisten für den Non-Profit-Bereich



Der Neubau im Tiedenkamp bietet viel Platz.

Foto: gem-gruppe/hfr

### Kopf und Zahl gewinnen.

Wir werden mehr...  
Sei dabei!

www.gem-gruppe.de

**Gem.Gruppe**  
Spezialisten für den Non-Profit-Bereich

